
(Berichts) Antrag an den Stadtteilbeirat Gartenstadt zur Sitzung am 23.10.2013

Thema: Fußgängerbrücke über die Bahnlinie an der Rendsburger Straße

Die Stadtverwaltung wird gebeten dem Stadtteilbeirat über die Zukunft der Fußgängerbrücke über die Bahnlinie NMS – FL an der Rendsburger Straße in der Stadtteilbeiratsitzung am 23.10.2013 zu berichten.

Nachfolgende Aspekte/Fragen sollten dabei berücksichtigt werden:

- Welcher Sanierungsstau muss behoben werden, damit das Brückenbauwerk wieder funktionsfähig wird?
- Welche Haushaltsmittel stehen hierfür in welchem Haushaltsjahr (2013/2014) zur Verfügung?
- Welche Maßnahmen und welcher Zeitrahmen sind zur Wiederinstandsetzung des Brückenbauwerkes geplant?
- Ist eine Inbetriebnahme vor Winterbeginn noch möglich?
- Die Brücke wird von SchülerInnen die nördlich der Bahnlinie wohnen als Schulweg genutzt.
Durch die Sperrung der Fußgängerbrücke ist in den Wintermonaten nur der Übergang Stoverweg/Otto-Hahn-Str wintertauglich geeignet, da der Fuß/Radweg durch den Park hinter dem Bahnübergang keinen Winterdienst erhält und der Stoverseegeen zwischen Bahnlinie/Eulerstraße keinen Fußweg hat.

Welche Möglichkeiten bestehen hier Abhilfe zu schaffen und einen sicheren Schulweg anzubieten?

Begründung:

Die Fußgängerbrücke über die Bahnlinie an der Rendsburger Straße ist seit Anfang Oktober gesperrt. Laut Berichterstattung der Kieler Nachrichten und des Holsteiner Couriers ist die Sperrung auf unbestimmte Zeit und die Zukunft der Brücke vorerst ungewiss. Hiermit wird die Lebensqualität und insbesondere die Mobilität der Bürger in der Gartenstadt beiderseits der Bahnlinie verschlechtert.

Hier auf Abhilfe zu drängen ist Aufgabe des Stadtteilbeirates.

Neumünster, 09.10.2013
für die Antragsteller

